

78.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de donner instructions au Département en Loi d'intervenir dans la cause, in re Girard contre la Compagnie des Tramways, maintenant pendante devant la Commissions des Services d'Utilités Publiques.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

79.—De la Commission de Législation, re demande faite par la Commission des Ecoles Protestantes au sujet de la taxe sur les écoles.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

80.—De la Commission de Législation, recommandant certains amendements à la Règle 90 des Règles du Conseil, re nomination de Commissions Spéciales.

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. GIROUX,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'éch. BOYD, appuyé par M. l'éch. O'CONNELL, propose

En amendement: Que la Règle 69 des Règles du Conseil soit suspendue et que ledit rapport soit renvoyé au Département en Loi afin de savoir si le Conseil peut légalement amender la Règle 90 des Règles du Conseil, tel que recommandé.

Et un débat s'engageant, le vote étant pris sur ledit amendement, le Conseil se partage comme suit:

Pour: N. Lapointe, Ward, O'Connell, Boyd, Bastien, Macdonald, Blumenthal, Rubenstein—8.

Contre: L. A. Lapointe, Létourneau, Mayrand, Turcot, Giroux, Ménard, Vandelac, Weldon, Hushion, Dubeau, Therrien, Denis, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne—19.

Ainsi il est rejeté.

La motion principale étant mise aux voix, elle est adoptée sur la même division renversée, et il est

Résolu: En conséquence.

81.—De la délégation nommée par le Conseil pour assister à la convention de la "Town Planning Association", tenue à Toronto, les 25, 26 et 27 mai dernier.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et déposé aux archives.

QUESTIONS.

82.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires, avec prière d'y répondre à la prochaine assemblée du Conseil, par (a) M. l'échevin Bastien, re pose de conduites d'eau rue Saint-Laurent; (b) M. l'échevin Létourneau, re obstruction des rues par les trains du quartier Saint-Henri; (c) M. l'échevin Ward, re composé pour chaudières à vapeur dont on fait usage dans le Département de l'Aqueduc; (d) M. l'échevin Ward, re ouverture d'une nouvelle rue à l'ouest du chemin de la Côte-des-Neiges; (e) M. l'échevin Ward, re contrats accordés pour pavages en briques; (f) M. l'échevin Macdonald, demandant que l'on prenne les mesures voulues pour abattre la poussière; (g) M. l'échevin Turcot, à l'effet de demander à la Compagnie des Tramways de Montréal de prolonger sa voie sur le Boulevard Saint-Laurent jusqu'à la rue Saint-Denis; (h) M. l'échevin Dubois, demandant que les rues Springland et Mazarin soient macadamisées; (i) M. l'échevin Dubois, re engagement d'un ramoneur pour le quartier Emard; (j) M. l'échevin Dubois, demandant que le parc dans le quartier Emard soit amélioré; (k) M. l'échevin Dubois, demandant qu'une fanfare soit engagée pour donner des concerts dans le quartier Emard durant l'été; (l) M. l'échevin Rubenstein, re franchise accordée à la Compagnie Canadienne d'Autobus; (m) M. l'échevin Chartrand, re salaires du Sous-Chef Giroux et de M. Chevalier, mécanicien du Département des Incendies; (n) M. l'échevin Chartrand, demandant qu'une lampe électrique soit installée à l'angle des rues Bercy et Rachel; (o) M. l'échevin Lavergne, demandant que des améliorations soient faites au nouveau parc du quartier Rosemont; (p) M. l'échevin Dubeau, re ou-

78.—From Board of Commissioners, to instruct the Law Department to intervene in a cause of A. Girard against the Montreal Tramways Co., now before the Public Utilities Commission.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

79.—From Legislation Committee, concerning a demand made by the Protestant Board of School Commissioners re water tax on school buildings.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

80.—From Legislation Committee, recommending certain amendments to Rule 90 of the Rules of Council, re appointment of Special Committees.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. GIROUX,

That Rule 69 of the Rules of Council be suspended and that said report be received and adopted.

Moved in amendment by Ald. BOYD, seconded by Ald. O'CONNELL,

That said report be referred to the Law Department to ascertain if the Council can legally amend Rule 90 of the Rules of Council, as recommended.

And a debate arising, the vote being taken on said amendment, the Council divided:

Yeas: N. Lapointe, Ward, O'Connell, Boyd, Bastien, Macdonald, Blumenthal, Rubenstein—8.

Nays: L. A. Lapointe, Létourneau, Mayrand, Turcot, Giroux, Ménard, Vandelac, Weldon, Hushion, Dubeau, Therrien, Denis, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne—19.

So it passed in the negative.

The main motion being put, it was carried on the same division reversed and it was

Resolved: Accordingly.

81.—From Delegation appointed by Council to attend Convention of the Town Planning Association held in Toronto on the 25th, 26th and 27th of May ult.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and filed of record.

QUESTIONS.

82.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council by (a) Ald. Bastien, re laying of water pipes on St. Lawrence street; (b) Ald. Létourneau, re blocking of streets by trains in St. Henry Ward; (c) Ald. Ward, re boiler compound used in the Waterworks Department; (d) Ald. Ward, re opening of a new street west of Côte des Neiges Road; (e) Ald. Ward, re contracts awarded for paving bricks; (f) Ald. Macdonald, to adopt measures to abate dust nuisance; (g) Ald. Turcot, to ask the Montreal Tramways Co. to extend its line on Boulevard St. Lawrence as far as St. Denis street; (h) Ald. Dubois, asking that Springland and Mazarin streets be macadamized; (i) Ald. Dubois, re engagement of a chimney sweeper for Emard Ward; (j) Ald. Dubois, asking that the park in Emard Ward be improved; (k) Ald. Dubois, asking that the Emard Ward music band be retained to give concerts during the summer; (l) Ald. Rubenstein, re franchise granted to the Canadian Autobus Co.; (m) Ald. Chartrand, re salary of sub-Chief Giroux and Engineer Chevalier of the Fire Department; (n) Ald. Chartrand, asking that an electric lamp be placed at the corner of Bercy and Rachel streets; (o) Ald. Lavergne, asking that improvements be made on the new park in Rosemont Ward; (p) Ald. Dubeau, re opening of Robin street; (q) Ald. Rochon, re revetment wall to be constructed on Côte des Neiges Road; (r) Ald. Barbeau, re homologation of a line on Church street; (s) Ald. St-Pierre, re construction of a sewer on St. Christo-